Martinstag- mal anders!

Wer am Morgen das Schulhaus betrat, wurde von kleinen Kerzenlichtern in den Fluren auf den Martinstag eingestimmt. Jede Klasse hörte oder las die Geschichte vom Heiligen Martin und sang das Martinslied.







Wie gewohnt wurden Brötchen geteilt. Anstelle eines Umzuges brannten am Abend kleine Lichter im Fenster. Wir hoffen, dass wir uns im nächsten Jahr wieder zum Martinsspiel in der Kirche treffen können, wir alle gemeinsam mit den Laternen durch Zschortau laufen und auf dem Schulhof den Tag gemütlich ausklingen lassen können.